



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Rakornis TMMD ke-123 Tahun 2025, Dandim 1311/Mrw Sebut Sinergi TNI dan Pemda Morowali untuk Pembangunan Berkelanjutan

Patar Jup Jun - [MOROWALI.FRN.CO.ID](http://MOROWALI.FRN.CO.ID)

Feb 12, 2025 - 18:22



*Rakornis TMMD Kodim 1311/Mrw bersama Pemda Morowali*

MOROWALI, Indonesiasatu- Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, menegaskan bahwa TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-123 Tahun 2025 merupakan wujud nyata kolaborasi antara Pemerintah Daerah Morowali

dan Kodim 1311/Morowali dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Pernyataan tersebut disampaikan dalam Rapat Koordinasi Teknis (Rakornis) TMMD ke-123 yang dilaksanakan secara virtual di Aula Serambi Kehormatan Kodim pada Selasa (11/2/25).

Dalam keterangannya, Alzaki menekankan bahwa program TMMD kali ini berfokus pada pembangunan infrastruktur strategis, termasuk pembukaan jalur logistik yang menghubungkan desa ke kota serta akses menuju destinasi wisata. Diharapkan, pembangunan ini dapat menjadi katalisator bagi pertumbuhan ekonomi masyarakat setempat.

Selain itu, TMMD ke-123 juga akan melaksanakan rehabilitasi enam unit rumah tidak layak huni, pembuatan kolam air di lima titik sebagai bagian dari program Manunggal Air, serta kegiatan ketahanan pangan. "Program ketahanan pangan ini bertujuan untuk mendukung kebijakan makan bergizi gratis dari pemerintah pusat dengan mendorong penanaman hortikultura dan sayuran yang dapat dimanfaatkan dalam penyediaan makanan sehat bagi siswa dari tingkat TK hingga SMA, ibu hamil, dan anak-anak kecil," terang, Alzaki.

Tak hanya itu, Dandim 1311 Morowali juga menuturkan bahwa upaya penghijauan juga menjadi fokus utama dalam TMMD ke-123. "Sebanyak 1.000 pohon akan ditanam oleh masyarakat dan prajurit di sepanjang jalur Kota Terpadu Mandiri dan area yang sering dilalui warga. Program ini bertujuan untuk memperindah Morowali serta meningkatkan kualitas lingkungan hidup," ujarnya.

Diakhir pernyataannya, Alzaki mengatakan TMMD ke-123 bukan hanya sekadar program pembangunan fisik, tetapi juga mencerminkan semangat kebersamaan dan sinergi antara TNI, Polri, pemerintah daerah, serta seluruh elemen masyarakat. Kolaborasi ini menjadi bukti nyata komitmen bersama dalam membangun Morowali yang semakin maju, sejahtera, dan berdaya saing.

Hadir dalam rapat tersebut diantaranya, Kasdim 1311 Morowali, Mayor Arm Nofy Poli, Perwira Seksi Teritorial, Kapten Inf Sukamto, Perwira Seksi Logistik, Kapten Inf Alwi, Perwira Seksi Intel, Kapten Inf Adrianus Gintu, Penerangan Kodim, Pelda Laode Uru, perwakilan Diskominfo Morowali, Rosyida, S.Kom dan sejumlah anggota Kodim 1311 Morowali.